

Familiares retiran del IML cuerpo de Francisco Arauz Pineda domingo, 17 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal informa a la ciudadanía que este domingo 17 de Junio a las siete y 30 minutos de la mañana fue retirado por sus familiares el cuerpo de Francisco Ramón Arauz Pineda de 54 años de edad.

El cadáver de Arauz Pineda fue traído a la morgue por la ambulancia del Instituto de Medicina Legal, después de haber recibido una llamada a las 12:40 minutos del día sábado, donde se informaba de la existencia de un cuerpo en la Colonia Villa 9 de Junio.



En horas de la mañana de este domingo fue retirado del IML por sus familiares el cadáver de Francisco Ramón Arauz Pineda, cuya muerte fue por herida de arma de fuego penetrante de cráneo y cara.

Con la respectiva autorización de los familiares del occiso se procedió a realizar la autopsia a las 3:30 de la tarde, revelando que la muerte fue por herida de arma de fuego penetrante de cráneo y cara.

El cadáver presentaba quemaduras de cuarto y quinto grado en cara y tórax; y quemaduras en segundo grado en el resto del cuerpo, las que fueron realizadas cuando ya no presentaba signos vitales.